

Laboratorio de Videojuegos



Resumen:

El Laboratorio de Videojuegos es una iniciativa del [Centro de Ideas y Prácticas Políticas de la Universidad Pablo de Olavide](http://www.upo.es/upotec/catalogo/industrias-culturales-ocio-y-deporte/laboratorio-de-videojuegos/) que tiene como finalidad el **análisis del mensaje político y socioeconómico que se transmite desde los videojuegos así como el impacto que los videojuegos tienen en el desarrollo de la industria cultural y del entretenimiento.**

Palabras clave: Educación, Videojuegos

Sectores de aplicación: Deporte, cultura y ocio

Área tecnológica: Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas

Universidad: Universidad Pablo de Olavide

Enlace: <http://www.upo.es/upotec/catalogo/industrias-culturales-ocio-y-deporte/laboratorio-de-videojuegos/>

Estado: published

Grupo de Investigación: Derechos humanos. Teoría general (SEJ 277)

Contacto [Solicitar más información de Laboratorio de Videojuegos](#)